

Fecha: 08-06-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: **San Marcos celebró doble el 2 a 1**

Pág.: 14
 Cm2: 671,0

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida



SÓLO POR UN PUNTO DE DIFERENCIA, EL ELENCO SANMARQUINO QUEDÓ ARRIBA DE COPIAPÓ.



CREDITOS: JAIME GOMEZ/COMUNICACIONES USF

EL PRÓXIMO DESAFÍO DE LA CELESTE ARIQUEÑA SERÁ EL 14 DE JUNIO ANTE DEPORTES SANTA CRUZ.

San Marcos celebró doble el 2 a 1

Los Bravos tomaron la cima con garra e identidad, y se impusieron ante Unión San Felipe. Hoy son los nuevos líderes.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

En un día cargado de simbolismo y emoción, San Marcos de Arica conquistó el Estadio Municipal de San Felipe al imponerse por 2 a 1 a Unión San Felipe, en un duelo vibrante que dejó al conjunto Celeste como el nuevo líder de la Liga de Ascenso Caixun 2025.

TRIUNFO CON HISTORIA

El triunfo no solo tuvo peso futbolístico, sino también un profundo valor identitario. Coincidió con la conmemoración de los 145 años del Asalto y Toma del Morro de Arica, una gesta histórica que vive en la memoria colectiva de Los Bravos del Morro y que se reflejó con fuerza en cada jugada sobre el césped.

Y como si el destino lo hubiera guionado, el elenco Sánmarquino saltó al

césped con su nueva camiseta conmemorativa del 7 de junio, una armadura cargada de historia que no pasó desapercibida. Hinchas y comentaristas no tardaron en rendirse ante su diseño.

En una jornada marcada por la reanudación de la Copa Chile y animada por el juez Felipe González, uno de los pocos partidos disputados en la fecha 13 de la "B" no decepcionó. El duelo dejó tres tarjetas rojas, un gol anulado al Uní Uní y el debut en la liga de un nuevo valor en Arica. Se trata de Adriano Galleguillos, con apenas 17 años, quien ya había sumado minutos en Copa Chile 2024.

MINUTO A MINUTO

Un córner a favor de Arica terminó siendo letal. En la jugada inicial, Guerra perdió la marca frente a Vergara, quien habilitó a Navarro, que definió con un

zurdazo al primer palo de Temperini para abrir el marcador a los 20' por un 1 a 0 para el local.

Justo antes del descanso, Arica reaccionó. Un preciso córner de Velazco encontró en el área al infalible Ledezma, quien se elevó con autoridad y conectó un certero cabezazo (45'+), dejando sin opción a Garcés y marcando el empate que encendió al elenco visitante.

Por otro lado, el encuentro se mantuvo tenso, con buen manejo del balón por momentos, pero también con alta intensidad física y constantes roces entre los jugadores, reflejo de lo mucho que había en juego para la Celeste.

El segundo gol llegó tras un córner a favor de los Aconcaquiños, que fue despejado con firmeza por Temperini. Y como todo en la vida da vueltas, El Santo armó la contra perfecta. Velazco le ganó el duelo a Sagredo y manejó el balón con inteligencia antes de habilitar a Ábalos.



GUERRA MOJANDO LA NUEVA CAMISETA CONMEMORATIVA.

Alfredo, que registra cuatro goles por el ascenso, hizo lo suyo. Se sacó a tres rivales, enganchó hacia afuera con clase y definió con categoría para el 2 a 1 definitivo (64'), dando vuelta el encuentro.

En el desarrollo del partido, Temperini se lució con atajadas claves que mantuvieron a la Celeste en ventaja, pero la tensión se trasladó rápidamente al

mentado. En los minutos finales, Montaserini vio la roja directa tras un duro planchazo sobre Valenzuela, dejando a su equipo con nueve hombres y sellando una tarde para el olvido.

Por su parte, la visita sumó tarjetas amarillas a Guerra, Bravo y Ledezma. Al partido, ingresaron Temperini, Cáceres, Ledezma, Melivilu, Velazco, Bravo, Guerra, Contreras, Ábalos, Galleguillos y Plaza. En cuanto a las variantes, el DT. Germán Cavallieri movió el tablero con los ingresos de Campos, Monroy, Barrios, Valenzuela y Gauna.

LO PRÓXIMO

Finalmente, con 25 puntos, Arica se mete de lleno en la lucha por el ascenso y supera a Copiapó. Los Bravos deberán recibir a Deportes Santa Cruz por la fecha N°14 el 14 de junio a las 20:00 horas en el Estadio Carlos Dittborn. Por otro lado, también queda a la espera del duelo clave entre Copiapó y San Luis, programado para el 6 de julio.